

Fecha: 29-04-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.: Noticia general

Título: ANEF prepara actividades para celebrar su mes aniversario

Pág.: 5 Cm2: 354,8 VPE: \$ 425.074

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Son 82 años desde su fundación

ANEF prepara actividades para celebrar su mes aniversario

• Entre concursos literarios, campeonatos de truco y operativos de salud, la entidad llama a sus socios para participar activamente en un aniversario que reforzará el legado del servicio público en la región.

Fernando Cumare

n su aniversario número 82, la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) Magallanes celebra más de ocho décadas de historia con una serie de actividades que buscan consolidar el compromiso con el servicio público, fomentar la participación de sus socios, y promover la convivencia y el

Evelyn Córdova, Presidenta de ANEF Magallanes, ha extendido una cálida invitación para que todos formen parte de esta

especial conmemoración.

La celebración incluye el III Torneo de Truco, una actividad emblemática que destaca por promover la camaradería entre

los participantes. El torneo comenzará el martes 9 de mayo y finalizará el viernes 27 de mayo, realizándose en los salones de ANEF Magallanes.

Los interesados deben inscribirse enviando un correo electrónico a regional.magallanes@anef.cl con sus datos (nombre, RUN, contacto telefónico y certificado que acredite su afiliación) antes del lunes 5 de mayo. La inscripción tiene un costo de \$5.000 por pareja, in-

cluyendo suplentes.
Por su parte, el concurso literario "Cuéntame tu cuento" invita a los funcionarios públicos y sus familias a plasmar sus vivencias en relatos inéditos. Los cuentos deben abordar el tema "Mi paso por el Servicio Público y cómo me siento trabajando para el Estado"

Las postulaciones estarán abiertas hasta el viernes 16 de mayo a las 18:00 horas, enviando el relato en formato PDF al mismo correo electrónico mencionado. La inscripción es gratuita, y los detalles técnicos de las bases aseguran una competencia justa y creativa. Entre el 5 y el 9 de mayo,

ANEF Magallanes también de-

sarrollará un operativo de salud en colaboración con Clínica Red Salud, enfocado en brindar atención preventiva para sus socios. Este esfuerzo refuerza el compromiso de la confederación con el bienestar integral de sus afiliados.

La presidenta Evelyn Córdova manifestó: "Este año cumplimos 82 años desde nuestra fundación, y queremos incentivar a los funcionarios y funcionarias a compartir sus ex-periencias, disfrutar un rato de esparcimiento y celebrar juntos nuestro compromiso con el ser-

vicio público". ANEF Magallanes invita a todos sus socios a ser parte activa de las actividades, consultando en sus respectivas asociaciones para más informa-ción. Este aniversario será una oportunidad única para honrar la historia, reforzar los lazos comunitarios y celebrar el rol de los empleados fiscales en la región, se destacó.



La celebración de los 82 años de la ANEF estará marcada por múltiples actividades, que abarcan cultura, convivencia y bienestar.